



Les Chasseurs ont du cœur



InterProchasse (2)

De gauche à droite Martine Canabate, présidente de la Banque alimentaire de l'Oise, qui a reçu InterProchasse pour la signature de cette 7^e convention, Joël Dubas, vice-président délégué de la Fédération des chasseurs de l'Oise, Éric Verrier, chargé de la sécurité publique, du personnel municipal, de la gestion et de la location des salles communales, Julie Colinet, déléguée générale d'InterProchasse, et Jean-François Finot, président d'InterProchasse

InterProchasse vient en aide aux plus démunis et prouve une nouvelle fois que les chasseurs ont du cœur. Depuis la création de cette opération emblématique en 2013, l'organisation interprofessionnelle de la filière Gibier de chasse offre chaque année 5 000 faisans à la Fédération française des Banques alimentaires, soit l'équivalent de 20 000 repas. Cette année, InterProchasse donne également 250 terrines de gibier supplémentaires à la Banque alimentaire du Cher et à son épicerie sociale réservée aux étudiants et aux jeunes travailleurs.

J.-P.B. ♦

De gauche à droite, Jacques Bailet, président de la Fédération française des Banques alimentaires, Jean-François Finot, président d'InterProchasse.

